

広報あつぎ1432号(10月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q あなたの年代を選択してください。

10代	0人
20代	2人
30代	6人
40代	19人
50代	18人
60代	10人
70代以上	21人
	76人

広報あつぎ1432号(10月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1面 楽しみ つなぐ ふるさとの芸能

- 1 ふるさとの芸能は美しいからです。
- 2 伝統芸能は長く継承してほしい。
- 3 伝統芸能について前から興味があったから。
- 4 郷土の芸能をつないでいく若い人たちに、大変感銘を受けました。
- 5 伝統芸能が引き継がれている様子を確認することが出来たからです。
- 6 相模人形芝居が時々、広報紙に取り上げられているので興味を持った。
- 7 知られていない伝統芸能を継承している若い世代がいることを知り、心強く思いました。
- 8 伝統芸能について、厚木王子高校の生徒さんが活動していることを知りました。頑張ってください。
- 9 歴史と伝統の灯を絶やさない努力が分かり、嬉しいです。ふるさと愛のためにも欠かせません。
- 10 国指定の重要無形文化財があるとは知りませんでした。若い高校生たちが継承しようとしていることに興味を持ちました。
- 11 厚木に人形浄瑠璃があることは知らなかったです。公演があったら観に行きたいと思うので広報紙を注意してみようと思います。
- 12 若い方々に大切な芸能の存在を知ってもらい、興味を持って関わるきっかけになったら素晴らしいと思いました。
- 13 10代の若い方が、このような伝統芸能に興味を持って入部し、活動されているということに感心しました。創部から50年とずっと部活が続いていることが素晴らしいと感じました。

2面 予防接種の助成を活用しよう

- 1 もっと助成してほしいです。
- 2 予防接種に興味を持っていたから。
- 3 子どもの予防接種などの確認が出来て良かったです。
- 4 予防接種を受けて自分を守ろうと思います。
- 5 記事を見て予防接種を受けなければいけないという気持ちになりました。
- 6 記事で带状疱疹の予防接種が始まった事を知りました。
- 7 インフルエンザの予防接種を娘に受けさせたいと思いました。
- 8 他人に迷惑を掛けないためにも予防接種は大事なことです。
- 9 コロナの予防接種は、高齢者以外にも何らかの形で補助がほしいです。
- 10 市民に予防注射の重要性と助成を伝えることで考えるきっかけになると思います。
- 11 带状疱疹予防接種を受けたい気持ちがあるため、知りたい情報が掲載されており、助かりました。
- 12 毎年この季節になると気にしています。インフルエンザの予防接種は最近受けていないので、今年は接種しようと思います。

- 13 高校生までのインフルエンザ予防接種の助成は大変助かります。併せて、コロナ予防接種も検討してもらえると有り難いです。
- 14 予防接種の時期が来て、今年も準備しないといけないと思うきっかけになりました。引き続き季節に応じた情報提供を期待します。
- 15 带状疱疹の予防接種の費用助成が始まり、今まで気にしていなかったのですが、接種を検討したいと思います。
- 16 予防接種費用は、助成制度の変更もあるので毎年の確認が欠かせませんが、2面の「予防接種の助成を活用しよう」のようにまとめて取り上げてくれると有り難いです。
- 17 年齢的に带状疱疹予防接種が気になる場所です。調べてみると、厚木市の多くの医院で予防接種が出来るようです。接種に際して、気軽に相談できる窓口があると助かります。
- 18 高齢者は、コロナやインフルエンザにかかると重症化しやすいと聞いたので、定期接種が開始されるのは良いと思いました。子どもの予防接種助成の対象が拡大されるのも嬉しいです。自分は定期接種の対象ではありませんが、発症の予防とかかった時の重症化を防ぐために予防接種を受けようと思いました。

3面 食べ物の無駄をなくそう

- 1 食べ物を無駄にしないことはとても大事です。
- 2 もったいないを合い言葉に食品ロスを削減したいです。
- 3 食べ物が無駄にならず、みんなが平等かつ安心安全に食べられたら良いと思います。
- 4 食べ物を無駄にすることは、作ってくれた人たちのことを考えると心が痛い問題なので、少しでも減らせると良いと思いました。
- 5 フードバンクの活用は、とても良い取組です。食品ロスが問題になっている今、広報紙やSNSで発信していくことも大切だと思いました。
- 6 最近注目されているフードロスを改善していく方法として、「フードバンクあつぎ」がその改善の一環として活動されていることを知ることができたから。
- 7 子どもの頃は食べ物の種類が今のように豊富ではなく、それでも母から戦後の話を聞き恵まれていると思っていましたが、現在は豊富になりすぎてロスも多いと考えさせられました。
- 8 ほとんど家庭ごみ(生ごみ)は出さないように日々取り組んでいます。冷凍食品を使わずにスーパーも日用品以外は購入せず、食品等はスーパーではなく少し高いですが、百貨店の対面販売を利用して、トレー等がなくプラスチックごみも出ないので、利用しています。
- 9 家庭から出るごみの2割は未開封食品という事実には驚きました。食料が入手出来ずに困っている人もいるので、そのギャップに何とも言えない気持ちになります。一人一人の心掛けで無駄な食糧廃棄は減らせると思いますが、なぜそうならないのかを考える必要があると思います。
- 10 周りでは、あふれるような食材に困られていましたが、最近、一時、米の入手が困難な場面に出会い、驚きました。普段から食べ物の無駄をなくし、大事にしなければならぬことをつくづく感じました。私は、戦後の食糧難を経験しており、普段から食べ物を粗末にいたしませんので、大変ためになる記事でした。

3面 フードバンクの活動に協力を

- 1 貧困家庭が守られてほしいと思う。
- 2 時々フードバンクにいろいろなものを提供しています。必要な人に必要なものを提供する良い取組だと思います。微力ながらこれからも協力していきたいと思います。
- 3 私も備蓄用と賞味期限をチェックし、買い過ぎたものや親戚などからも頂いて大量にあるものをフードバンクで寄付しています。捨てる前に食べることを、寄付することを心掛けています。

3面 生ごみ処理機の購入費を補助

- 1 捨てるごみになる物も生ごみ処理機で資源に出来るのであればもっと活用できると良いと思いました。
- 2 生ごみ処理機が気になって機能や価格を調べてみたら結構な値段でした。助成金も市によって全然違うようです。自宅には置き場所がないので、設置は難しいですが、食品ロスをしないよう家庭でも気を付けていきたいと思いました。

4・5面 歴史を思い つなぐ

- 1 単純に面白かったです。
- 2 知らなかったからです。
- 3 よくまとまっている記事だと思います。
- 4 厚木に住んでいるお蔭で民族芸能を身近に感じる事が出来ました。
- 5 厚木の民俗芸能を後世に継承することは市民として大切なことです。
- 6 300年続く相模人形芝居を世代が代わっても末永く続けてほしいと思います。
- 7 民俗芸能が継承されているのは大変素晴らしいと思います。これからも続いてほしいと思います。
- 8 何かを守り継いでいくことは何かを始めることより難しいと感じました。守る人、引き継ぐ人それぞれのお蔭で相模人形芝居が今もこうして多くの人を楽しませてくれていると思いました。広く多くの人に相模人形芝居が伝わる機会があると良いと思います。
- 9 最近、広報紙に厚木市の民俗芸能に関する記事が多く掲載されるようになり、心強く感じています。後継者不足などを理由に伝統芸能が衰退していくことが懸念される中、若い方が伝統芸能に興味を持たれることを強く願っています。今後も機会があるごとに伝統芸能を掲載していただくよう望みます。

6面 厚木愛通信

- 1 岡津古久の土砂崩れの報道がされていなかったのが驚きました。その他でも災害があったと思いますが、被害の状況を知り得ませんでした。災害に強い厚木をお願いします。

6面 県央やまなみ探訪

- 1 県央やまなみ探訪はとても良かったです。
- 2 遺跡や史跡などは駐車場が整備されたら嬉しいです。また、例えば山中陣屋跡史跡公園のように河津桜などの二次的な魅力があると足が向きやすいと思います。

8面 ドグウ集まれ！

- 1 土偶、古代の神秘に接してみたいです。
- 2 厚木でも土偶が出土していたことを知らなかったから。
- 3 土偶が見られるのは珍しいと思うので観に行きたいと思いました。
- 4 毎回市が誇るあつぎ郷土博物館の学芸員の説明は分かりやすいので、実際に会場に足を運び鑑賞したいと思います。
- 5 いつも土偶を見ると良く分からない事が多いので、今回の記事を見て観に行ってみようと思った。
- 6 残念ながら自分の子どもたちは、土偶にあまり興味がなさそうなのですが、近くで発掘調査をやっているし、このような企画は面白いと思いました。土偶や歴史に実際に触れてほしいと思います。

8面 あつぎ青空アート展

- 1 興味があった。
- 2 手形アートが気になりました。自宅からも近いので1歳の子と一緒にいきます。

8面 自然歳時記

- 1 毎号、自然歳時記を楽しみにしているため。
- 2 蚊はメスしか人を刺さないことと、雄は可愛い花の蜜を吸うのだと新たに勉強になりました。今年も蚊に刺されたので記事が目にとまりました。
- 3 毎号、自然歳時記を楽しみに見えています。今回は特に、近所の河川敷での撮影で興味深かったです。「ヒトスジシマカ」とピンクの花との対比の一瞬が素晴らしかったです。

興味を持てる記事がなかった

- 4 人

広報あつぎ1432号(10月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

- 1 健康について。
- 2 商業施設の誘致について。
- 3 季節の情報について。
- 4 新庁舎建設工事関連情報について。
- 5 これからも楽しみにしています。
- 6 いつも楽しみに拝見しています。
- 7 広報を見るのがいつも楽しみにしています。
- 8 厚木での婚活、転居支援制度について紹介してほしい。
- 9 ユーザー数の増えているアユモの紹介をお願いしたいです。
- 10 新市役所の工事が始まったら、進み具合を載せてほしいです。
- 11 高齢者向けのカルチャースクールを開講してほしいです。
- 12 文化会館の改修を終えてイベント情報が増えることを楽しみにしています。
- 13 文化会館と新庁舎の事は逐一状況を載せても良いと思いました。
- 14 文化会館ニュースも興味深く見ました。改修も終わりに近づき今後の楽しみが増えました。改修工事の影響でアミュアの会議室が取りにくいと聞いたので、今後は更に市民が利用しやすくなることを期待します。
- 15 学校給食の取組について、無償化になったからこそ、興味を持ってほしい。
- 16 市内で生産されている工業製品や農業特産物などをもっと紹介してほしいと思います。
- 17 クリスマスに向けての催しものや、クリスマス関連でお得な情報を掲載してほしいです。
- 18 簡単に出来る料理レシピやバーベキューなどで作れるレシピなどを取り上げてほしいです。
- 19 マイナ保険証に関して、非常に分かりにくい部分が多いので広報で補足があれば良いと思います。
- 20 各地域の自治会の活動で、ほかの地域でも実行できるような良い活動があったら知らせてほしい。
- 21 どの都市でも表れていますが、人口の減少と高齢化を見据えて、街の活性化を図る施策を進めてほしい。
- 22 1面に目次があると確認したい内容がすぐに開けるので便利だと思いました。また、上のヘッダー部にページ番号と概要を表示すると見やすくなると思います。
- 23 秋のイベント情報が多く載って良かったと思います。今年行けなかった人も来年行きたくなるような事後報告、次の冬のイベント情報も載せてもらえると有り難いです。
- 24 秋に相応しい記事が多く掲載されていると感じて興味深く読んでいます。食中毒の予防に関する記事も掲載されると良いと思います。年末の防犯対策等についても取り扱ってほしいです。
- 25 最近の広報紙は、レイアウト、色使い、文字の大きさ、全てバランスが良く、読みやすいです。インフルエンザの予防接種は医院によって価格が違うので一覧を載せてもらえると有り難いです。
- 26 取り上げてほしい記事は、厚木のミュージカルチームAMCの活動や毎週日曜のお稽古、団員募集など、素晴らしい厚木の誇れるミュージカルチームの紹介をしてほしいです。

- 27 あつトピの「心と街のクリーン作戦」は、高校生・大学生を中心に実施されました。素晴らしい取組だと思います。若者たちだけではなく商店街・周辺に勤務されている方たちも定期的実施されると良いと思います。街に愛着が沸いて街がよりきれいになると思います。
- 28 学校の授業でデジタル化が進み、子どもの視力の悪化が非常に気になっています。スライド作成は楽しく、適宜休憩を入れるように声を掛けてほしい。台湾では視力悪化を防ぐため、屋外での授業を進めていると聞きました。視力の問題についての取組も取り上げてほしい。
- 29 一面の写真は何を持っているのか分からなかったです。
- 30 高校生が民族芸能を継承している様子が一面で好ましかった。
- 31 高校の部活動で伝統芸能が出来る事が素晴らしいと思いました。
- 32 若い方の郷土芸能に対する真摯な向き合い方により、次代につながることを期待します。
- 33 高校に人形部があると聞いて驚きました。このような活動が広まり、文化が残っていくことを切に望みます。
- 34 最初、厚木王子高校が分からなかったが、厚木東高校と厚木商業高校が統合して厚木王子高校になっていたことを思い出しました。
- 35 子どもの中で流行っている風邪の状況や対策などを知りたいです。
- 36 今年もコロナ・インフルエンザのワクチンを接種したいので、市の助成は助かります。
- 37 インフルエンザ予防接種やコロナワクチン予防接種の対象年がもう少し幅が出ると良いと感じました。
- 38 予防接種の記事を読みました。ワクチン接種は、広報紙で知ることが出来て良かったです。
- 39 手前どり、廃棄などを考えて買い物、料理をしたいと思います。
- 40 3面の食べ物の無駄を無くそうの紙面は、全くその通りだと思います。
- 41 食品製造販売・飲食業業界の食品ロスも是非取り上げてほしいです。
- 42 記事のフードバンクの活動の紹介ですが、活動を行っている場所、簡単な地図も載せて頂けると有り難いと感じました。
- 43 3面も興味を持ち、評価できる良い活動だと思います。また、初めてでも気軽に参加できるようになってほしいです。フードバンクの場所は分かりません。
- 44 生ごみ処理機の助成は、以前に受けました。多くの方に情報が届けば、良いと思います。
- 45 予防接種の助成が増えたことやフードバンクの取組もロスを減らせるので素晴らしいと思いました。
- 46 食糧廃棄については、継続的に記事にして減少につながる活動としてほしい。家庭ごみの2割が未開封食料という事実には衝撃を受けました。
- 47 新しい文化会館に期待しています。
- 48 厚木市の歴史、文化、芸能、地理等の地元の情報を期待しています。
- 49 厚木の歴史をもっと掘り下げて紹介してほしいです。ふるさと愛は基本なのでいつでも応援します。
- 50 4面の「歴史を思いつなぐ」は良い企画だと読ませていただきました。大変有意義な企画だと思います。
- 51 相模人形芝居などの伝統芸能に普段接することがないので、紙面を通じて知る機会になり良いことだと思います。
- 52 いよいよ文化会館がリニューアルオープンで待ち遠しいです。どのようにリニューアルされているのか楽しみです。
- 53 相模人形芝居の記事は文化継承の観点から良いと思う。イベントの周知方法についても知恵と工夫が必要だと思います。

- 54 私は伝統芸能などがいくつもある東北出身者です。なぜ、厚木には伝統芸能や古くからあるお祭りが無いのだろうかとずっと思っていたのですが、今回、厚木の伝統芸能などを知ることが出来て感動しました。
- 55 相模人形芝居をきちんと読んだのは初めてでとても良い記事でした。11月16日は行ってみようと思っています。厚木シティプラザは、何階で開催するのか気になります。11月号等に是非詳しく載せてください。
- 56 厚木の民族芸能を初めて聞きました。あつぎ郷土博物館にあいかわ公園にある愛川町郷土資料館の展示のように、仕掛けやからくりボタンを押すと動くなど、動きがあると面白いです。来館者が増えるように、定期的に映像の内容を変える等、あると良いと思います。
- 57 芸術の秋に相応しい内容の記事が多くて読んでいると秋の深まりを感じました。
- 58 ぼうさいの丘公園のあつぎ青空アート展が気になりました。ワークショップが楽しそうなので、子どもと参加したいと思いました。
- 59 土偶のイベントに行ってみたいと思いました。
- 60 8面のドグウ集まれを読んで、あつぎ郷土博物館に行ってみたいと思いました。
- 61 厚木で多くの種類の整った形の状態で土偶が発見されていることを今回初めて知りました。
- 62 広報紙は、全体が華やかになって読みやすくなったと思います。自然歳時記に、「ママコノシリヌグイ」は、子どもの頃に見た気がするが、可愛い花なので、探してみようと思いました。
- 63 ヒトスジシマカの雌が卵を産むために血を吸うのは分かっていたのですが、雄は花の蜜を吸い、雌も花の蜜を吸ってくれれば駆除されずに済むのにと思いました。

広報あつぎ1432号(10月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

あつぎ愛テレビ10月第1回(10月1日から10月15日まで)

- 1 楽しく拝見しております。
- 2 あつぎ青空アート展が楽しみです。
- 3 ばうさいの丘で開催している自然の中の展覧会を毎年楽しみにしています。今年も子どもたちがとても楽しそうに遊んでいました。
- 4 チャレンジ企画は、面白いです。
- 5 木の实アートは可愛いので体験してみたいです。
- 6 木の実の芸術は、見ていて楽しい番組でした。
- 7 チャレンジ企画の木の実のアートづくりは参考になりました。
- 8 木の实アートづくりが素敵だと思い、挑戦したくなりました。
- 9 チャレンジ企画の木の実でアートフラワーは、身近である木の実を使ったアートでとても簡単に作れて癒しの効果が絶大です。散歩を通じて木の実等を探して挑戦してみたいです。
- 10 木の实アートは素敵だなと思う反面、木の実を拾ってくると、住み着いていた虫が大繁殖を起こして、家中が大変な事になったことがあったので、大丈夫かと思いました。
- 11 ドライフラワーのリングは、10年前位に知り合いに熱心な人がいて、材料を持ってきてくれるので、リングを作りドアに飾っていたことがあったが、最近はやっていないので挑戦してみようかと思っています。
- 12 プロバスケットチームの試合を是非観てみたいと思った。
- 13 子どもがバスケットボールに興味を持っているので、湘南ユナイテッドの試合を観に行ってみたいです。
- 14 湘南ユナイテッドBCの特別チケット販売については、このチームと契約した理由と目的、そして貢献度の期待が伝わってきませんでした。プロのバスケットプレーに触れる機会を通じて、どのような効果があるのか見守っていきたいと思います。
- 15 コロナの予防接種は疾患もあるので受けようと考えています。
- 16 予防接種のハガキが家族宛に届いたので活用してもらいたいです。
- 17 コロナ・インフルエンザ定期予防接種スタートは、分かりやすかったです。
- 18 コロナ・インフルエンザ定期予防接種の補助は高齢者として有り難く思います。
- 19 改めて予防接種に関しては、補助対象ではない人にも広げてほしいです。
- 20 副反応も激しいので、コロナ予防接種が有料になってしまい、どうするか迷ってしまいます。
- 21 コロナ、インフルエンザの接種は分かりやすい説明で大変参考になりました。
- 22 帯状疱疹予防接種は、接種を迷っている人もいると思うので、相談窓口があると良いと思います。
- 23 コロナの予防接種は、助成があるとはいえ有料になり、高齢者は受けた方が良いと思うが迷ってしまいます。
- 24 コロナ・インフルエンザ定期予防接種スタートについて、市から補助が出るのは有り難いです。是非接種しようと思いました。
- 25 特にコロナ予防接種に関しては全年齢にて何らかの補助がないと接種率は上がらないだろうし、また流行ってしまう危険があります。
- 26 新型コロナワクチンの話は勉強になりました。あと、男子プロバスケットボールリーグのBリーグにはB3までであるのも初めて知りました。プレーシーンがあると更に良かったと思います。
- 27 帯状疱疹の予防接種に興味を持ちました。補助額は分かっても支払額が分からず、どうするか判断に迷います。一例で良いのでいくら位という提示をしてほしかったです。

あつぎ愛テレビ9月第2回(9月16日から9月30日まで)

- 1 「キリコのタクト」の概要が監督のお話で良く分かりました。是非見たいです。
- 2 映画の公開が楽しみです。
- 3 市制70周年記念映画のキリコのタクトが2026年公開予定とは結構先の話ですが、楽しみです。
- 4 市制70周年を記念した映画の話は、とても楽しみに思いました。エキストラもちよっと興味があります。
- 5 市制70周年記念映画は楽しみにしています。
- 6 市制70周年記念映画はとても楽しみです。どんな方々が配役で話が展開されるのか興味があります。
- 7 厚木の映画制作は完成が楽しみです。監督の親しみやすさをとても感じる映像でした。